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APPELS À TÉMOINS

POURQUOI NE PARLE T-ON QUE DES VICTIMES DES DROGUES ?

  Par Profil supprimé Posté le 01/12/2016 à 09h01

Bonjour à tous,
En parcourant l'ensemble des fils de discussion et tout en restant fidèle au cadre de la charte, je me pose malgré tout la question de
savoir pourquoi on ne sait pas dans notre pays stopper les causes du traffic de stupéfiant.

Le schéma est simple : vous constatez une grose fuite d'eau chez vous . Il est possible de passer son temps à écoper toute l'eau avec
un seau ou bien....à fermer le robinet d'arrivéee.
Les drogues dures font des ravages chez les jeunes. En qualité d'éducateur et formateur insertion , je pense qu'il est primordial de
renforcer à la fois la prévention spécialisée mais symétriquement promouvoir aussi des moyens de lutte plus coercitifs pour stopper ce
traffic. Un dealer pour moi est un marchand de mort.
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